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ACTA N" 48/24. Municip¡o 18 de Mayo, jueves 24 de octubre de 2024 -

En la Sala de Sesiones "Prof. Albérto Caraballo" se reúne el Concejo, pres¡dido por la Sra

Alcaldesa Adriana sánchez, hac¡éndose presentes los/as. sres./as. concejales: Mabel Martínez y

Dario l\,4artínez.
Siendo las 20:30hs. comienza la sesión ordinar¡a.
Orden dél día: l )- Lectura, aprobación y firma d e Acfa N"47124 ' se aprueba 3 en 3'

2)- Lectura, aprobación y firma de Resolución N"164124' se aprueba 3 en 3'

3i- presenbc¡ón de prbvios: Concejal Mabel Martínez menciona que la "Fiesta de los Barrios"

fúe Lln ¿xito, nrOo mücha concurrencia, el barrio quedo muy contento, costo Sacrificio pero se

logro y fue áxcelente. Alcaldesa Adriana Sánchez referente a ta f¡esta agrega que la.misma fue

sa-tisfactoria, hay detalles que modif¡car dado que fue la primefa edic¡ón pero se recibió mucho

públ¡co y las fálicitac¡ones desde Canelones Además, se obtuvieron 150m¡l pesos, desde

banelonás, destinados al evento. Refrente a la obra de Elias Regules, la misma se estima finalice,"

entre 45 y 60 días. Por otrá parte, solicita agregar al orden del día como punto N'7 Solicitud de '

locomoción - Comparsa Juwaca, como punto N'8 Cambio de día en sesión del Concejo y como

punto N"9 F¡jac¡ón de fechas de cabildos Barriales y Audiencia Pública, todos se votan 3 en 3.

+¡ Solicituo áe cierre de calle - UTU Vista Linda. Se determina hacer las gestiones

correspondientes. Se aprueba 3 en 3.

ii- Soii"itrJ áá prg"tamo de gazebo y amplificación - U-TU Vista Linda Se establece colaborar

con 3 gazebos, parlante y microfono. Se aprueba 3 en 3.

éi_ S"i",trJ á" á",tá de Iasto - Escueta ñ.244. Atcatdesa Adriana Sánchez propone dejar la

solic¡tud en estudio. Se aprueba 3 en 3.

tt- H¿itrJ;; io"oro"ión - comparsa Juwaca. Alcaldesa Adriana,sánchez propone d-ejar la

sálicitud en estudio con elfin de reaiizar las averiguaciones correspond¡entes Se aprueba 3 en.3'

ái camoio de día en sesión del Concejo - Alcaldesa Adriana Sánchez Por temas de salud

;á";;;;"il";; Já án la sesión del cóncejo Por lo tanto' propone que las próximas sesiones

se lleven a cabo los días jueves a las 2o:Oohs. Se aprueba 3 en 3' 
.

ói_ ijü"i0, oáá"l.,rs áá baoiloos Barfiates y Audiencia púbt¡g1- Atcatdesa Adriana sánchez. se

;ilñ;; tas slgui.ntes techas de cabildos: san Francisco 06/11, Vifla Forest¡ 08/11, El Dorado

iálil v ü"t" Lirüa 15/11. M¡entras que la Audiencia Pública se llevaria a cabo el día 18h2

Siendo todos tos encuentros a las 2o:Oohs. Se aprueba 3 en 3'

Siendo las 21:OOhs. f¡naliza la sesión.

EL FOLIO 52.

FOLTO 52

ordinaria, LA PRESENTE ACTA SE LEE,

31 de octubre de 2024, LA QUE OCUPAPróximo Concejo jueves 31 de octubre de 2024, sesión

OTORGA Y FIáMÁ EN EL MUNTCIPIO 18 DE MAYO EI
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